



いつの間にか行く秋を惜しむ季節となりました。保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、冬になります。とはいえ、勉強をするのにも、読書をするのにも、スポーツをするのにも適しているように感じます。実際に子どもたちは元気に外で遊び、授業にも集中して取り組んでいます。ただ、学校では、風邪等の症状で体調を崩して欠席する児童もいますし、インフルエンザを発症している児童もいます。日によって、又は1日の中でも寒暖差が大きくなることのあるこの季節、体調管理に十分気をつけていきたいものです。現在子どもたちは、12月3日(火)の校内マラソン大会に向けて業間運動をがんばっています。子どもたちの応援・励ましを含め体調管理をよろしくお願いいたします。

### 12月行事予定

11月28日(木)	学校開放	
11月29日(金)	学校開放	
2日(月)	集会 ふれあいルーム1B	
3日(火)	校内マラソン大会 スクールカウンセラー来校	
4日(水)	紀見北中学校体験学習(6年)	
5日(木)	ふれあいルーム1A	
6日(金)	校内マラソン大会予備日 紀見北中学校体験学習予備日(6年)	
9日(月)	むかし遊び(1年)	
11日(水)	個人懇談(児童下校13:15ごろ)	
12日(木)	個人懇談(児童下校13:15ごろ)	
13日(金)	個人懇談(児童下校13:15ごろ)	
18日(水)	紀見北中学校入学説明会(6年)	
19日(木)	ツッキー号来校 スクールカウンセラー来校	
20日(金)	県・市教育委員会による学校訪問 (※1A以外13:45ごろ下校 1A14:50ごろ下校)	
23日(月)	三石小フェスティバル	
24日(火)	冬休み前集会 児童下校13:45ごろ	
25日(水)	冬季休業開始 PTA環境整備作業	
	※12月29日(日)~1月3日(金)は学校閉庁日です。	
	※1月8日(水)が冬休み明け集会です。	



### ☆町たんけん(2年)

11月18日(月)に、2年生は、町たんけんに出かけました。5グループに分かれて、地域のお店や施設を見学しました。しっかりお話を聞きながら、考えていた質問もしました。

当日まで質問をしっかりと考え、話し方も何度も練習したおかげで、きちんと話すことができ、有意義に見学することができました。よくがんばりましたね。

ご協力いただいたのは、三田象山先生、セリア、フラワーランドはなひら、薬局ボン・サンテ、南海林間田園都市駅、南都銀行林間駅前出張所、橋本三石台郵便局、林間田園交番、紀見北中学校、みついしこども園でした。お忙しい中、本当にありがとうございました。



### ☆社会科見学(3年)

11月19日(火)に、3年生は社会科見学として、消防署と警察署に行きました。

午前中は消防署の中を案内してもらったり、タンク車やポンプ車、救急車を見せてもらったりしました。



午後からは、警察署で働いている人の数や警察署や交番(駐在所)の数、110番の仕組みなどの話を聞いた後、警察官の人の装束を見せてもらいました。手錠や警察手帳を見せてもらい、実際に無線を使っているところもを見せてもらいました。

たくさんのお話を学べた充実の一日となりました。ありがとうございました。





## ☆小中合同音楽会（4年）

11月21日（木）伊都地方小中合同音楽会が開催されました。本校からは4年生が代表して参加しました。本前日までにインフルエンザの流行で学級閉鎖をしていたこともあり参加が危ぶまれましたが、当日までに回復した児童が多く、なんとか参加できました。残念ながら参加できなかった仲間の分まで全力で合唱、合奏することができました。大変すばらしかったです♪



## ☆修学旅行（6年）

11月8日（金）～11月9日（土）に、6年生は修学旅行に出かけました。

行き先は京都方面です。

子どもたちにとっては、小学校生活最大のイベントと言えるのではないのでしょうか。何日も前から準備をします。自分たちが訪れるところについて、タブレット等を活用して事前学習をし、部屋割りや行動班のメンバー決めや、バスでの座席決めにレクリエーション等々・・・様々なことを計画し、最終的にしおり作りもします。



はじめは雨予報でしたが、当日に近づくにつれ回復していき、結局二日間とも最高の天気でした！はじめの見学地の銀閣寺では、プリン（向月台）こそ特別感はありませんが、それ以外は案外「普通」な感じ（質素ではあるのですが）を体感しました。その後の清水がさあ大変！！想定通り観光客で大賑わいです。それでも、しっかり観光&お買い物をしました。これもいい思い出ですね。



その後も二条城、漢字ミュージアムと予定通り観光をして無事に旅館に到着です。旅館での晩ご飯は部屋食なので、緊張せず、仲のいい友だちだけでくつろぎながら食べられます。どの部屋もわくわくうれしそうなのが感じられました。清水焼の絵付け体験のあと、お風呂に入って、さあ自由時間♪おやつを持って、あっちの部屋に、こっちの部屋に・・・ステキな夜が続きます。消灯時間がきたので、ステキな夜は終了、明日に備えます。【もしかしたら、ステキな夜が続いていたかも知れませんが、案外(?)早く静かになっていました。】



綿善旅館さんに感謝の気持ちを伝え、2日目スタートしました。初めて乗る児童がほとんどのトロッコ列車です。みんな興味津々です。音がうるさいですが、しっかり景色は堪能しました。そして、金閣寺！写真では何回も見えますが、実物を見るとやはり迫力があり、「おお～」「すごい！」と歓声が上がっていました。



そして、最後の目的地であり、子どもたちが特に楽しみにしていた太秦映画村に到着です。もう、子どもたちの「うずうず」しているのがとても伝わってきます。昼食を食べ終わったグループから自由行動なので、カレーを一気に食べ、子どもたちは消えていきました。お化け屋敷で悲鳴を上げたり、他のアトラクションを楽しんだり、お土産を買ったりと、それぞれみんな、楽しく過ごしていました。



たくさんの素敵な経験ができた修学旅行でした。

